

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんが集い、
自由に意見を語り合う広場です。

ひよこ

ひそがなお氣に入り
裏表紙のまぢの風景

広報誌の裏表紙「まぢの風景」が、今月もとてもきれいでした。毎月季節に合った写真で気に入っています。これからも素敵な写真楽しみにしています。



森島理乃さん(店高原)

子どもたちの成長に
とても感動しました

PNひたゆきな

子どもが保育園にお世話になっています。10月6日が運動会でした。遊戯、体育競技、かけっこ、リレーと、子どもたちの頑張っている姿を見ることができました。上の子が年長、下の子が2歳児クラスということで、たくさん楽しめ、子どもの成長に感謝です。保育園の先生がたにも感謝です。



PN.7 5 3

来年も町民体育祭に
参加できるといいね

PNはやこ

娘夫婦と孫が今年も町民体育祭に参加しました。孫は保育園対抗デカパンリレーに、娘夫婦は町内対抗リレーやカクテルリレーに参加しました。

あいにく、私は会場まで見に行くことができませんでしたが、孫や娘夫婦が家に帰ってきたときに「結果はどうであれ、とっても楽しかったよ」とうれしそうに話してくれました。来年もまた参加できるといいね。



田部井結菜さん(前瀬戸宿)



わが家のアイドル

金子留珠さん・瑛亮くん
(開拓・32区)

瑛亮は、歌が好きで元気な子。家ではよく、おもちゃのピアノを弾きながら歌っています。犬を飼っているからか、動物とのふれあいが大好き。先日はヤギにも怖がらずえさをあげられました。最近では動く車に興味があって、ショベルカーがお気に入り。工事現場へ行くと、「ガーッ」と動きをまねしてはしゃいでいます。将来は、何事にも挑戦する好奇心旺盛な子に育ててほしいです。

DREAM 夢



竹川 玲子さん 29歳
(石打・20区)

■現在何をしていますか？
現在、専門学校で自分のスキルアップを目指して勉強しています。学校の勉強以外にも、新しいことなので、ヤングブラザのマナーアップや茶道、ヨガなどの講座に参加しています。講座では、ふだん一人ではできないような内容も多いので、勉強になりますね。同年代の人たちと一緒に活動できるので、仲間も増えてとても楽しいです。

■将来の夢はなんですか？
将来何でもできるように、今までさまざまな資格を取得してきました。今は料理も勉強していて、クッキングスクールにも通っています。自宅でも、いろいろな創作料理にチャレンジ中。おいしいものができるとうれいですね。食べてくれる人の笑顔が見られると、さらにやる気が出てきます。将来は、料理のインストラクターとなって、自分で料理教室を開けるようにしたいです。

俳句 文芸

木の上でバクリと聞いた栗の穂 鷲尾 淑子
赤ワイン熱海の研修秋の宵 神谷 文江
ザリガニにさよならと言う秋立つ日 神谷公太郎
どんぐりで遊ぶ兎ホッケにコンペイトウ 小林なみ子
雲白し空青々と稲穂波 飯田 文子
本当のこと言えぬまま穴惑 大川いく代
産声の届きそうなる今日の月 中村 静江
やまと起きはつりはつりとつわの花 西村 正一
暮れなずむ畦一面に曇珠沙筆
十五夜を飾りて佳きこと願ひけり
青き空たわわに実る稲穂かな
菊香る園に誇れる聖天山
秋そうび心の若さ失わず
農夫一代背に夕映えの稲穂列る
人形の紅き唇秋の声
穂拾の稲穂の踊る棚田かな
赤坂 花子
真下 君子
眞下 君子
眞下 君子
高橋 藤子
中村 悦子
小貫 榮子
吉田 和子
中島 弥市

短歌

人生は長い長いと思いがあつという間に傘寿も間近
真黒に日に焼けた顔ガードマンは今日も一日交通整理
昔から歌に詠まれるお月さま三義の山に黄味の如くに
大正と昭和平成と存えて米寿の祝い町より戴きぬ
計りえぬ深き思ひに触れにけり亡父の古りたる日記出て来て
人は皆死に際生現るといふ百年一秒過去は一瞬
夏空にゆらりゆらりと百日紅祭り舞台の花かざりに似る
洋画展の市長の自画像ギラギラと吾の日焼けの色に似ている
目を見張る見渡す限り百合の花リフトに乗りて気分は天女
手のひらに歌詞を書いては歌ってた亡母の十八番は風雪流れ旅
右目先ず手術済みたる朝光に庭萩ゆれる八月二十日
連れだちて盆に集へば母かぶぶさどって歌いし蘇州夜曲
じりじりと日差し肌さす真夏日に気をつけいしが熱中症に
水田に漂う月と空の月幼の手をひく足下照らす
処暑も過ぎ朝夕涼しき日中に日本一の残暑はいらぬ
夢沼子ヨ子
持田 静江
曾我 公子
湖 とみ
沼田と子
大塚 博司
橋本 俊幸
板橋 浩子
横山七サ江
山崎 静子
大河原淑子
茂木いく子
島田 初美
菅谷千枝子
宮崎トヨ子



①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ボエム ④短歌・俳句
⑤告知コーナー (イベント案内やメンバー募集など)
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな方法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

●あて先 〒370-0692 (住所は不要) 邑楽町役場企画課広報広聴係
☎47-5007 ㊟89-0136 E-mail koho@townora.guruma.jp
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず
実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

KOHO 広報クイズ

問題の答えをはがきで送ってください。全問正解者の中から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

- 【今月の問題】
第1問 町民体育祭で、今年新しく追加された種目は？
A. ラケットリレー B. 小学校対抗リレー
C. ガリレオガリレー (ヒント2～7ページ)
第2問 石打地区の社氏にあるのは何神社？
A. 稲荷 B. 稲穂
C. いきなり (ヒント裏表紙)

応募方法 はがきに、答え(例：第1問-A)・住所・行政区・名前・年齢を書いて送ってください。
あて先 〒370-0692 邑楽町役場企画課「広報クイズ」係
締切 11月15日(木)(当日の消印有効)
※当選者は広報おうら 12月号で発表します。
【10月号の当選者】(応募数 36通、全問正解 35通)
境 翔太 (7区) 谷津裕美 (8区)
関口薫子 (12区) 豊島敬子 (15区)
清 智子 (16区) 井上千代子 (17区)
増尾信行 (22区) 白石津弥子 (33区)
中村安子 (34区) 渡邊孝治 (34区)

まちかど 情報板

○イベント

群馬交響楽団第九演奏会
 (館林第九演奏会)
 ▼期日 12月6日(日)
 ▼時間 午後6時30分開演
 (午後6時開場)
 ▼会場 館林市文化会館(館林市城町)
 ▼曲目 山田耕作作曲「序曲・長調」、
 ベートーヴェン作曲「交響曲第九番」短
 調作品125(合巻付き)
 ▼出演 指揮湯浅章雄、ソプラノ木下美
 穂子、メソソプラノ重松みか、テノール
 井ノ上三吏、バリトン多田羅連夫
 ▼入場料 3,000円(全席自由)
 ▼問合せ 館林第九合唱団(後村)
 ☎080-5506818-619

風の子保育園感謝祭(ハザイ)
 ▼期日 11月18日(日)
 ▼時間 午前10時～午後1時
 ※ハザイの販売は午前11時から。
 ▼場所 風の子保育園
 ▼内容 日用品、木のおもちゃ、絵本など
 の販売、模擬店など
 ▼問合せ 風の子保育園(川畑)
 ☎88-18800
 SOUL JOY コスプレライブ
 設立10周年を迎えるソウルジョイで
 は、スペシャルライブを行います。
 ▼期日 12月2日(日)
 ▼時間 午後2時開演
 (午後1時30分開場)
 ▼会場 Border(びーだいな)
 (邑楽町中野)
 ▼入場料 無料
 ▼問合せ SOUL JOY(三田)
 ☎88-17890
 Email souljoy_1th@ongakukobo.com

広告面

音楽は私にとって、小さいころから身近なものでした。母の実家が音楽教室を開いていたので、幼少期は楽器をおもちゃ代わりによく遊んでいたものです。

エレクトーンとの出会いは高校1年生の時、コンサートへ行ったことでした。それ以来、あらゆる楽器の音色が出せるエレクトーンに魅了され、本格的に勉強し、東京の音楽専門学校へも通って腕を磨きました。

卒業後、演奏を仕事として続けていくためにも、一度は



思いを込めて演奏します(昨年の長柄公民館クリスマスコンサート)

エレクトーンの演奏で聴く人皆さんに感動を



大川智さん
 (新中野・33区)

おおかわともし ● 1978年生まれ。演奏家。太田フィルハーモニー交響楽団所属。5歳からピアノを習い始める。エレクトーン歴は今年で18年目。毎年、長柄公民館が主催するクリスマスコンサートに出演。マリンバやティンパニーなどの打楽器も得意とする。趣味は、電車旅行、ドライブなど。

コンサートを開かなければと思いつ、平成13年10月太田市の社会教育総合センターでソロコンサートを開催しました。観客数は600人にのぼり、この日のためにマスターした曲は約30曲。当日は2時間、譜面なしで演奏しました。

この時は言葉に表せないほど、お客さまへの感謝の気持ちでいっぱいでした。コンサート後一週間くらいは興奮で夜も眠れないほどでした。このソロコンサートをきっかけに、たくさんさんの演奏依頼が来るようになりました。

邑楽町では、6年前に当時の長柄公民館館長の大家孝士さんにお声掛けいただき、毎年クリスマスコンサートへ出演させていただいています。聴く人皆さんに感動を与えられるように、いつも自分が納得いくまでとことん練習をして本番に臨んでいます。

今では私にとって、エレクトーンは体の一部。なくてはならない存在です。これからこのかけがえない楽器と一緒に、たくさんの人に感動を与えられる演奏を続けていきたいです。

● スズランフレンズ ●

スズランフレンズは、バドミントン好きが集まったサークルです。メンバーは、50～60歳の男女15人。毎週水・金曜日の午前10時30分～正午まで町民体育館で活動中です。サークルでは、勝敗にはこだわらず「みんなで楽しく」をモットーに、和気あいあいとした雰囲気練習をしています。定期的に体を動かすことで、健康維持にもつながります。また、お花見などバドミントン以外の交流会も行っています。現在、メンバーを募集中。経験者はもちろん、初心者のかたも大歓迎です。興味のある人がいましたら、一度見学に来てみてください。私たちと一緒にバドミントンで楽しく体を動かしませんか。お問い合わせは、町民体育館 ☎ 88-5355 まで。

